

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE 25 AVRIL 2024

### LE MUSÉE ET SITES GALLO-ROMAINS DE SAINT-ROMAIN-EN-GAL ORGANISENT LEURS JOURNÉES ANTIQUES POUR LES COLLÉGIENS DU RHÔNE

Les 29 et 30 avril, le musée et sites gallo-romains de Saint-Romain-en-Gal organisent la 6<sup>e</sup> édition des Journées antiques des collégiens du Rhône. L'occasion pour eux de découvrir les nombreuses facettes du métier d'archéologue, d'approcher de façon vivante les modes de vie antiques (civils et militaires), et de profiter de temps de rencontres avec des scientifiques et des reconstituteurs.



Chaque année depuis 2017, le musée et sites gallo-romains de Saint-Romain-en-Gal proposent des journées dédiées aux classes de 6<sup>e</sup> des collèges du Rhône.

L'objectif est de proposer une journée immersive à presque 1 100 collégiens du Rhône en suscitant leur intérêt pour l'histoire antique tout en faisant le lien avec le programme scolaire des classes de 6<sup>e</sup>.

Cinq ateliers, encadrés par des reconstituteurs ou médiateurs, animeront la journée : découverte de l'archéologie, découverte de l'hoplite grec et l'écriture antique, découverte de la vie quotidienne antique, découverte de l'artisanat (avec notamment la présence de tailleurs de pierre actuellement en résidence sur le site archéologique pour recréer une meule à grain romaine) et enfin, démonstration de sport antique.

En effet, afin de faire écho aux Jeux Olympiques de Paris 2024, un focus est proposé cette année autour des sports antiques. À cette occasion, une société spécialisée en archéologie expérimentale du sport et de la gladiature, a conçu une animation historique et réaliste permettant aux élèves de découvrir et même de pratiquer certaines épreuves.

Ces journées s'inscrivent dans la démarche de médiation du musée auprès des publics se basant sur la reconstitution historique et sur l'archéologie expérimentale. Il est l'un des premiers sites archéologiques français à avoir accueilli de grands rassemblements liés à l'Antiquité afin de favoriser la transmission des savoirs par l'immersion, sensibiliser de nouveaux publics et rendre l'histoire plus vivante dans le respect de la réalité archéologique.

*Mardi 30 avril, le Musée reste ouvert au public de 10h à 18h.*